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会 議 録 

会 議 名 令和４年度第３回清新公民館運営協議会 

事 務 局 清新公民館  電話０４２－７５５－８０００ 

開催日時 令和５年３月１７日（金） 午後７時３０分から午後９時２０分 

出 

席 

者 

委 員 １５人 

その他  

事務局 ８人（専門部部長等 ４人、館長代理、主事 ３人、） 

公開の可否 ■可   □否   □一部不可   傍聴者数 ０人 

公開不可・一部不可

の場合は、その理由 

 

会議次第 

 

１ 開会あいさつ 

２ 議題 

（１）令和４年度事業実施状況及び実施予定について 

（２）令和５年度事業計画（案）について 

（３）スポーツ推進委員の推薦について 

（４）公民館感謝状贈呈者（案）について 

３ その他 

（１）公民館利用者駐車場の変更について 

（２）スポーツ推進委員・青少年指導委員について 

（３）令和５・６年度運営協議会委員の推薦について 

４ 閉会あいさつ 
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協議の要旨 

 主な内容は、以下のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１ 開会あいさつ 

 木下公民館長から開会のあいさつを行った。 

 〇専門部の方では次年度に向けて事業の計画を立てている。今後、新型コロナウイルス

感染症に関しては、２類から５類への移行が予定されているが、事業の実施にあたっ

ては、参加者はもちろん担い手の皆さんの安全を守ることにも万全を期していきたい。

引き続き皆様のご協力をお願いします。 

 

２ 議題 

 丹波議長により議事の進行が行われた。 

（１）令和４年度事業実施状況及び事業予定について 

   各専門部長等及び事務局から主たる事業の実施状況について報告した。 

 

 ＜主な質疑＞ 

  〇文化部公民館まつりのイベントとしてボッチャ体験を実施したが、イベント内容を

記載した方がよい。清新地区のボッチャ人口が増えていると感じている。 

  〇資料についてはイベント内容が分かるようお願いしたい。 

 

（２）令和５年度事業計画（案）について 

   各専門部部長及び事務局から事業計画案について説明を行った。 

   体育部事業計画案にある令和５年度に４つのスポーツ大会を休止することについて

は、休止ではなく、早い機会に開催できるよう進めて欲しい旨を求めることとし、体

育部を含めたそれ以外の事業計画案については承認された。 

 

  ＜主な質疑＞ 

  〇令和５年度もスポーツフェスタを実施する計画だが、運動会はもう実施しないのか。

  ●運動会については、令和元年度に運動会のあり方検討として協議していただき、運

動会を残すこと、幅広い方々が参加できるよう競技種目についてはスポーツ推進委

員の方々で検討して頂くこととしている。このため、今後運動会を実施しないとい

うことはない。 

  〇スポーツフェスタについては、運動会に移行する過程として考慮していただき、令

和５年度はスポーツフェスタを実施することでよいと思う。 
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  〇体育部事業計画案で４つのスポーツ大会を休止とあるが、３年ぶりに再開された事

業をいったん休止する理由がこの資料では理解できない。 

  〇他の事業と比べても参加者が多くある大会を実施する前に休止する理由が理解でき

ない。令和５年度は大会もやって協議もしましょう。その結果、令和６年度のこと

を決めればいい。少なくとも令和５年度については、何らかの形で大会をやって改

善をしていけばいい。 

  〇スポーツ大会に参加するチームが減少しているのは、コロナ禍で減っているだけで

はないのか。ぜひ実施して欲しい。 

  〇スポーツ大会も実施し、検討協議も行うということになると、体育部やスポーツ推

進委員の方々に、倍の負担をお願いすることになる。そうであれば、時間をかけて

次の方向性を探って行こう、とのことでこの提案となっている。様々なご意見につ

いては、体育部の方にお伝えしていく。４月、５月にも検討協議を予定している。

そこで令和５年度中に開催できる方向性があれば、令和５年度中に開催できること

もあるかもしれない。ご理解いただきたい。 

  〇大会運営にあたり、経験のある担い手が不足するということがあるのならば、スポ

ーツ推進委員の経験者等の方々に声をかければよい。 

  〇運営側の担い手が不足するのであれば、スポーツ推進委員の経験者等にお願いすれ

ばいい。初めから止めては体制が取れない。 

  〇地区のスポーツ大会について、中心になっていただくのは体育部で、色々な形で協

力するのが、私たちであり、関係する地区連や地域団体だと考える。 

   運営協議会としては、スポーツ大会の休止について、再度検討をお願いしたい。最

終的に令和５年度に大会を開催することが難しいということであれば仕方がない

が、なるべく早く大会を開催できるよう努力していただきたい。 

   スポーツ大会の実施方法等についての協議にあたっては、運営協議会や参加団体等

からも参加していただき検討して頂きたい。 

 

（３）スポーツ推進委員の推薦について 

   事務局から、令和５・６年度のスポーツ推進委員として再任３名、新任４名の７名

の方を市へ推薦したこと、１名の欠員があることを連絡した。 

   意見等なし。 
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（４）公民館感謝状贈呈者（案）について 

   事務局から、公民館感謝状贈呈者として７名の方を予定していることについて説明

し、承認された。 

   意見等なし。 

 

３ その他 

（１）公民館利用者駐車場の変更について 

   事務局から、清新７丁目に設置している「公民館第２駐車場」の令和５年３月末で

の廃止と、令和５年４月より清新３丁目にある「相模原敬友会歯科駐車場」を公民館

利用者ための駐車場として利用を開始することを連絡した。 

 

（２）スポーツ推進委員・青少年指導委員について 

   事務局から、清新地区のスポーツ推進委員及び青少年指導委員についてそれぞれ欠

員があることを説明し、候補者の推薦、紹介について協力をお願いした。 

 

（３）令和５・６年度運営協議会委員の推薦について 

   事務局から、現在の運営協議会委員の任期は２年間で令和５年５月末に終了するこ

と、次期の委員については４月以降に各選出団体等に推薦の依頼をさせていただくこ

とを連絡した。 

 

（※）コロナ禍に伴う清新小学校の現状について 

  〇学校での新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの状況等について、情報提供

をお願いしたい。 

  〇清新小学校では８００名以上の児童がいるが、ここしばらく新型コロナウイルス感

染症の児童はゼロである。インフルエンザに関しては、概ね１０名程度であり、例

年よりも感染症は抑えられている。 

 

４ 閉会のあいさつ 

 山口副議長から閉会のあいさつを行った。 

 〇公民館長をはじめ職員、専門部員とも公民館をより良い方向に進めようとしている。

今後も皆様のご協力・ご支援をお願いする。 

以 上  
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令和４年度第３回清新公民館運営協議会出欠席名簿 

（令和５年３月１７日（金）開催） 

№ 氏名 団体等の名称 役員 出欠席

1 池田 加奈子 清新小学校  出席 

2 山﨑  真理 小山中学校  欠席 

3 丹波 晴道 清新地区自治会連合会 議長 出席 

4 早川 久子 清新地区自治会連合会  出席 

5 郡谷 照雄 清新地区自治会連合会  出席 

6 鈴木 健一 清新地区自治会連合会  出席 

7 神谷 静枝 清新地区民生委員児童委員協議会  出席 

8 山口 敏夫 清新地区社会福祉協議会 副議長 出席 

9 市村 亮太 小山小学校ＰＴＡ  欠席 

10 堀田 弥生 清新中学校ＰＴＡ  出席 

11 池田 恵美子 清新地区子ども会育成連絡協議会  欠席 

12 山根 美絵 清新地区青少年健全育成協議会  出席 

13 松井 隆 清新地区老人クラブ連合会  欠席 

14 大山 孝 スポーツ推進委員  出席 

15 鈴木 昭穂 青少年指導委員 会計 出席 

16 内田 キヨ子 清新地区健康づくり普及員協議会 監事 欠席 

17 田所 洋子 公募委員  出席 

18 笠原 泰子 公募委員  出席 

19 武田 邦雄 公募委員  出席 

20 木下 泰雄 清新公民館 会長 出席 

 

公民館専門部 

№ 氏名 公民館専門部 出欠席

1 大柴 健宏 文化部部長 出席 

2 鈴木 則之 体育部部長 欠席 

3 八木 郁夫 青少年部部長 出席 

4 山中 森勝 広報部部長 出席 

5 安田 宣広 広報部ホームページ作成委員長 出席 
 


